

# WERBUNG?



# NÖ.

Volksentscheid  
[berlin-werbefrei.de](http://berlin-werbefrei.de)

# **VOLKSENTSCHEID BERLIN WERBEFREI**

Wir stellen der stetigen Kommerzialisierung des öffentlichen Raumes ein neues Werbegesetz entgegen. Werbung prägt zunehmend das Bild der Stadt und vermittelt nicht nur unseren Kindern fragwürdige Leitbilder. Zudem beeinträchtigt Displaywerbung die Sicherheit des Verkehrs. Ziel unserer Gesetzesinitiative ist deshalb, die Außenwerbung im öffentlichen Raum deutlich zu reduzieren.

## **Wer entscheidet wem die Stadt gehört und wie sie aussieht?**

Die Gestaltung des öffentlichen Raums ist wesentlicher Aspekt einer lebenswerten Stadt und darf nicht profitorientierten Firmen wie Ströer oder Wall überlassen werden. Die französische Stadt Grenoble hat im Jahr 2014 sämtliche Werbeanlagen aus dem Straßenbild entfernt und durch Bäume ersetzt. Das Ergebnis ist beeindruckend: Die Stadt wird schöner – Werbefrei.

## **Ein neues Werbegesetz steht zur Abstimmung**

Statt Produktwerbung, die es nur noch an der „Stätte der Leistung“ (Läden, Gaststätten etc.) geben soll, wird zukünftig Kultur & Gemeinnütziges im Vordergrund stehen. Zudem brauchen wir neue Spielregeln für die Werbefreiheit unserer Schulen und öffentlichen Einrichtungen. Sponsoring soll nur erlaubt sein, wenn eine Beeinflussung ausgeschlossen ist und Transparenz gewahrt wird.

***Unterstützt das Volksbegehren  
Berlin Werbefrei – unterschreiben,  
mitmachen, spenden...***

Weitere Informationen unter:  
[www.berlin-werbefrei.de](http://www.berlin-werbefrei.de)

